



„Crazy for you“: Jetzt wird ernsthaft geprobt und der englische Text gelernt.

Foto: pr

# Volldampf voraus

## Vorverkauf fürs Kolping-Musiktheater beginnt am Samstag

**MUSICAL** (tg). „Crazy for you“ heißt es nun seit dem letzten Wochenende in Schwäbisch Gmünd: Mit viel Begeisterung und Elan startete das Kolping-Musiktheater in die kommende Produktion. Unter der musikalischen Leitung von Tanja Goldstein verschaffte sich der Kolpingchor die ersten Eindrücke des Musicals und lernt nun bereits eifrig die englischen Songtexte. Egal ob bei „Slap That Bass“ oder „I Got Rhythm“, das Wippen der Fußspitzen lies sich am Ende des Wochenendes nicht mehr aufhalten und das „Crazy-Fieber“ breitet sich nun unaufhaltsam in Schwäbisch Gmünd aus. Auch Regisseur Michael Schaumann arbeitet parallel fleißig mit seinen Solisten. An jedem Wochenende

werden sie nun gemeinsam bis zur Premiere am 5. Februar alles geben, um die Zuschauer, wie auch schon in den Jahren zuvor, bestens zu unterhalten. Neben der Hauptdarstellerin Asita Djavadi, werden wieder viele bekannte Gesichter des Kolping Musiktheaters auf der Bühne zu erleben sein. Alle weiteren Informationen und erste Einblicke in die Proben zu „Crazy for you“ von George Gershwin findet man auch unter [www.kolping-musiktheater.de](http://www.kolping-musiktheater.de).

■ Der Kartenvorverkauf für die Kolping-Musiktheaterproduktion „Crazy for you“ beginnt am Samstag, 28. November, 9 Uhr im i-Punkt im Spital.